
運　営　推　進　会　議　録
会議名 運営推進会議 認知 会議開催日 平成30年12月25日

出席者

金丸美帆 民生委員 大分市長寿福祉課 顧客家族 顧客

議題・議案 決　　定　　事　　項

近　況　報　告 顧客の平均年齢 ○平均年齢　８３．２歳　（７０代…１名、８０代…６名、９０代…１名）
　 　 ○前回８２．６歳　前回から０．２歳上がっている。
　 　 ○１２月に誕生日を迎えられた方１名にて前回より少し上がっている。
　 顧客の平均介護度 ○平均介護度　２．４　前回：２．４　前回から変化無し
　 　 ○要介護１…１名、要介護２…４名、要介護３…２名、要介護４…１名
　 　 ○１１月に更新申請者１名。要介護２→要介護２で変化無し。
　 　 ○１２月に更新申請者１名。現在結果待ち。
　 顧客の入退居 ○今回は特記事項無し
　 顧客の入退院 ○今回は特記事項無し
　 不適合事故報告 ○今回は特記事項無し
　 職員の人事異動報告 ○今回は特記事項無し

行事等の報告 行事等の実施報告 ○１１月・１２月
　 　 　①竹中地区文化祭　１１月３日（水）　竹中中学校
　 　 　　毎年参加希望者を募って参加していたが、今年は参加希望者がおらず不参加。
　 　 　②紅葉狩り　　　　１１月１９日（金）　吉四六ランド
　 　 　　全員参加。散歩をしたり、鯉にエサをあげたりして楽しんでいた様子がみられた。
　 　 　③顧客誕生日会　　１２月１６日（日）　グループホーム
　 　 　　８６歳になった要介護２の男性の誕生日をお祝いする。
　 　 　④もちつき大会　　１２月１９日（水）　特養４Ｆホール
　 　 　　６名参加。２名は「よだきぃ」と参加せず。もちつきを見て、「元気がいいなぁ。今年も年を越せ
　 　 　　る。」と言葉ある。甘酒を飲み、つきたてのお餅を食べる。
　 　 　⑤クリスマス忘年会　１２月２１日（金）　グループホーム
　 　 　　全員参加。豪華な食事を食べ、ビンゴ大会、カラオケ大会を行いプレゼントをもらい嬉しそうに過
　 　 　　ごす様子がみられた。
　 行事等の予定報告 ○１月・２月
　 　 　①誕生日会　１月２日（水）　グループホーム
　 　 　　９１歳になる要介護２の女性の誕生日をお祝いする。
　 　 　②初詣　　　１月１８日（金）　護国神社
　 　 　　新年の挨拶を行う。
　 　 　③節分行事　２月３日（日）　グループホーム
　 　 　　ご馳走を食べ、豆まきを行う。
　 　 　④誕生日会　日にち未定　グループホーム
　 　 　　８４歳になる要介護２の男性の誕生日をお祝いする。
　 　 　⑤いきいきサロン　日にち未定　竹中公民館
　 　 　　地域の行事に参加し交流を図る。
　 職員外部研修参加等 ○特記事項無し
　 職員内部研修実施状況 ○１１月１２日（水）　感染症対策委員会　金丸参加
　 　 ○１２月５日（水）　　感染・緊急時対応研修　金丸参加
　 　 ○１２月５日（水）　　腰痛予防勉強会　金丸参加
　 部署会議開催状況 ○１１月１９日・１２月１０日に開催
　 　 ○顧客の話し方に注意を行う事、いつ誰に聞かれても良い状態にする。自分が良いと思っていても、第
　 　 　３者が聞いたり、顧客が聞いたら嫌な気分になる事もある。忙しかったり、耳が遠かったり、同じ事
　 　 　を何度も言ったりすると職員の感情のコントロールが難しい。です、ますを使用しても場合によって
　 　 　はきつく聞こえる事もあるので、自分の行っている声かけや対応を客観的に見て、自分がされたい介
　 　 　護を心がける事。
　 　 ○プライバシー保護の為、排便や排尿時などの声かけには十分配慮を行う。
　 　 ○車椅子２台購入し問題無し。
　 　 ○食堂の壁が車椅子などが当たり傷んでいる為、年度末までには改善を図る。
　 　 ○加湿器の清掃の日にち、箇所を決め実施を行い清潔を保ち、レジオネラ菌の発生を予防する。
　 　 ○職員の人数が不足する事があり、会議等への出席は超過勤務にて対応を行っている。なるべく超過勤
　 　 　務を行わないようにする事が望ましい。
　 　 ○平成３１年度は行事を月に２回開催し、行事の充実を図る。
　 　 ○感染症流行時期である為、十分注意をして予防に努める。
　 　 ○クリスマス忘年会は、顧客に合った物、喜んでもらえそうな物を職員が考え、購入を行う。
　 外部評価実施状況 ○今回は特記事項無し
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　 内部監査状況 ○虐待・身体拘束　１１月：三丁目五番館→指摘事項無し
　 　 　　　　　　　　　１２月：特養相談→指摘事項無し
　 　 ○モニタリング　　１２月１３日（木）　デイサービスより受審　→　指摘事項無し
　 防災訓練実施状況 ○今回は特記事項無し

意見交換 自由意見 ○行事について
　 　 　・職員より
　 　 　　地域行事が年に数回あり、毎回参加希望者を募って参加しており、２、３名の参加希望者がみられ
　 　 　　ていたが、最近入居者の入れ替わりも激しく、身体レベルは良いので外出も問題無い顧客も増えた
　 　 　　が、外出を面倒くさがる傾向にあり外出を望まない顧客が増えている。全員参加の行事は張り切っ
　 　 　　て参加している。今後、地域行事への参加のアプローチを行う必要がある。
　 　 　・地域包括支援センターより
　 　 　　地域行事と施設行事では何か違う事をしているのか質問あり。毎回行事の時はポスターを作成して
　 　 　　おり、特に変わりがない事返答。全員行くなら行く、と言う顧客が多い傾向にある。
　 　 ○入居申し込み・待機者・問い合わせについて
　 　 　・職員より
　 　 　　現在、入居待機者９名。そのうち急いで入居したい方も数名いるが、ここ１年で入退居が激しく、
　 　 　　８名中、４名が入れ替わっている。現在、顧客の状態も落ち着いており、今すぐ退居が必要な顧客
　 　 　　は居ない。待機期間が長いため、入居の確認の連絡をした際には他施設に入居している事がみられ
　 　 　　る。前回の会議後より、入居の問い合わせ２件。今すぐ入居したい、と希望する方が多い。施設見
　 　 　　学、入居申し込みは無し。
　 　 ○感染症対策について
　 　 　・食中毒、感染症発生の高い季節である為、行える対策を徹底して実施している。レジオネラ菌発生
　 　 　　についても十分に注意を行っている。
　 　 ○ご家族より
　 　 　　転倒し、大腿骨を骨折し入院した。その後リハビリを行い歩行が出来ていたが、グループホームに
　 　 　　戻り少しして歩行が出来なくなってしまい少し残念である。病院ではリハビリをして、絵を描いた
　 　 　　り調子が良かった。認知症が進行し、面会に来ても誰が来たかわからない事があり少し残念に思う
　 　 　　。職員さんはとてもよくしてくれているのが伝わるのでありがたい。
　 　 ○民生委員より
　 　 　　先日のもちつき大会に参加したが、参加者も多くとても盛り上がっており良かったように思う。行
　 　 　　事などが充実し活気が出るのは良い事だと思う。
　 　 ○竹中・判田地域包括支援センターより
　 　 　　・毎日の生活の中で足の体操などを少しずつ取り入れると良い。楽しんで遊びながら少しずつ出来
　 　 　　　事が良い。理学療法士にどんな動きが良いかなどを聞いてみるのも良いと思う。
　 　 　　・感染症流行の時期であり、必要な物をバケツなどにまとめておくと良い。
　 　 ○大分市長寿福祉課より
　 　 　　・言葉遣いに関しては、良いと思っていても外から聞いたら印象が悪くなったりする。大分市にも
　 　 　　　相談がみられている。悪気は無くてもきつい言葉にならないように常に意識が必要。介護も必要
　 　 　　　であるが、職員のケアも必要である為、職員に余裕が生まれるように超過勤務を減らし、職員不
　 　 　　　足を減らせると良いが、介護施設は人数が不足している所が多く難しい問題。
　 　 　　・感染症流行の時期であり、十分に注意を行ってもらいたい。
　 　 　　・いろいろな研修や取組をしており良いと思う。

その他 次回開催日等 平成３１年２月２５日（月）　１０：００～１１：００
　 　
　 　


